
Ｎｏ．１１ － １    

一 般 質 問 通 告 書 

 

                             令和 ６年 ５月２０日 

 

議 会 議 長  様 

 

                          議席番号    ２    番 

  

議員氏名 市 毛 大 助  

 

質 問 事 項  質 問 要 旨 指 定 答 弁 者 

１．ココティすぎ

との運営上の

問題は 

 多世代が憩い利活用できる公共空間として、ココティ

すぎとが４月にオープンしました。 

 複合施設１階のコミュニティセンターと２階の子育て

支援センター、また、隣接する杉戸中央みちのこ保育園

及び杉戸町消防団第３分団小屋の整備等や運営につい

て、以下伺います。 

（１）コミュニティセンターは多目的室や図書室、学習室

を備え、町内外の交流促進とにぎわいの創出とある

が、４月のオープン以降の状況はいかがか。 

また、コミュニティセンターの年間借上料と運営 

委託料はいくらか。 

（２）ココティすぎと内の子育て支援センターに大型木製

遊具を備えた施設がオープンしたが、子育て世帯の 

細かいニーズに現時点で対応できているのか。 

また、年間の借上料はいくらか。 

（３）杉戸中央みちのこ保育園の施設整備及び運営業務 

委託料の内容は。 

（４）杉戸町消防団第３分団小屋建設工事費は約１,９４０

万円かかっているが、その金額は適正か。 

 

町長 

副町長 

教育長 

住民協働課長 

社会教育課長 

子育て支援課長 

危機管理課長 

担当課長 

 

                     ５月２０日 午前・午後１１時００分 受理 
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質 問 事 項  質 問 要 旨 指 定 答 弁 者 

２．アグリパーク

売上増のため

の周辺整備は 

 

 

 

 

 

 

 

 

 下水道の整備が行われ、売り場面積の確保も計画中であ 

るアグリパークの周辺整備について、以下伺います。 

（１）道の駅は道路交通の円滑な「ながれ」を支えるため、

一般道路にも安心して自由に立ち寄れ、利用できる 

快適な休憩のための空間で、活力のある地域づくりや

道路を介した地域連携が促進されるなどの効果が 

期待されます。 

アグリパークには、誰もが２４時間無料で利用でき

る駐車場やトイレがあります。 

そこで、特にトイレの維持管理費、上下水道料金の

負担について補助金の交付を国土交通省に要求して

みてはいかがか。 

（２）アグリパークの駐車場脇の砂利駐車場の面積、取得

金額、取得年月日は。 

    また、現状水田の駐車場予定地の面積、取得金額、

取得年月日及び水田から駐車場に整備する予算額を

示していただきたい。 

（３）アグリパークに接している町道１７０２号線は、 

狭小で車の通行時は歩行者や自転車は路肩に避難し

ている危険な道路です。道路環境としては、宅地沿い 

の側溝不備、水路脇の安全対策（ガードレール）不足

があげられます。 

そこで、アグリパークの売上増のためにもできるだ

け早急に来園者及び地元にも優しい、安心で安全な

歩道付き２車線として道路の拡幅が必要だと思う

が、その考えは。 

 

町長 

副町長 

産業振興課長 

上下水道課長 

都市施設整備課長 

担当課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


